



Pressemitteilung

Nr. 42 vom 04.05.2018

BördeBus-Linie 668 Oschersleben / Dalldorf und zurück

Seit 15. April 2018 werden auch die Haltepunkte Schwanebeck und Nienhagen angefahren

Mit Einstellung der kreisübergreifenden Buslinie Halberstadt/Oschersleben wäre Schwanebeck künftig vom Busverkehrsnetz abgeschnitten. Als Inhaber der Konzession hatte der Landkreis Harz diese Entscheidung im Zuge der Nahverkehrsplanung wegen Unrentabilität auf den Weg gebracht. Seit 15. April 2018 werden durch die BördeBus Verkehrsgesellschaft auf der Linie 668 zusätzlich nun die Haltepunkte Schwanebeck und Nienhagen angefahren.



Damit ist klar, Schwanebeck und nun auch Nienhagen sind künftig ans Busverkehrsnetz des Landkreises Börde angebunden. Die Entscheidung hatte Landrat Hans Walker im Februar 2018 getroffen. Die erforderliche Konzession wurde dem Landkreis Börde zwischenzeitlich erteilt.

Mit dem Bekanntwerden der Einstellung der Linie Halberstadt/Oschersleben und der damit verbundenen Abkopplung Schwanebeck's vom Busverkehrsnetz regten sich die Widerstände. Manfred Nörthen, Mitglied des Kreistages Börde, hatte die Thematik zuerst am 17. Januar 2018 im Kreisausschuss angesprochen.

„Über die zur Planungsabsicht führenden detaillierten Gründe, und die konkreten Auswirkungen bei Einstellung der Buslinie, wurden wir nicht ausdrücklich informiert. Dadurch fand die Einstellung des besagten Linienverkehrs auch Eingang in den Entwurf des Nahverkehrsplanes des Landkreises Harz. Was folgte, ist bekannt, aber das ist Geschichte“, erklärt Danny Schonscheck, Leiter des Fachdienstes Wirtschaft beim Landkreis Börde.

Die Harzer Verkehrsbetriebe registrierten im gesamten Wirtschaftsjahr 2017 zwischen Hordorf und Schwanebeck 19 Fahrgäste und zwischen Krottorf und Schwanebeck 135 Fahrgäste. „Einer der Gründe“, so Schonscheck, „warum durch den Landkreis Harz als Streckenkonzessionär die Stilllegung beabsichtigt war.“

Mit geringfügigen Abweichungen von den Fahrzeiten der Linie 668 Oschersleben/Dalldorf werden nun auch Schwanebeck und Nienhagen durch die BördeBus Verkehrsgesellschaft angefahren. Die Mehrkosten dafür lassen sich auf rund 15.000 Euro pro Jahr beziffern. Danny Schonscheck sagt, „sollte der Eindruck entstanden sein, dass der Landkreis Börde die Abkoppelung von Schwaneberg kommentarlos akzeptieren wollte, so ist das nicht richtig. Vielmehr haben wir nach Bekanntwerden der Streckenstilllegung umgehend die Situation analysiert, die Konzession beantragt und nun eine Lösung gefunden, die allen Seiten nutzt.“

Kontakt:

Uwe Baumgart
Bornsche Straße 2
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de